

DU CÔTÉ DES DÉCHETTERIES Elles ont été remises en service

VALENCIENNOIS Depuis mercredi, Valenciennes Métropole a remis en service ses déchetteries. La collecte des encombrants a également repris.

A lors que la préfecture vient d'autoriser leur réouverture, les déchetteries de Valenciennes Métropole ont été remises en service mercredi 29 avril.

Les déchetteries communautaires de Valenciennes, Onnaing, Vieux Condé et Beuvrages sont donc à nouveau ouvertes depuis cette date. La déchetterie de Maing sera, quant à elle, ouverte trois jours par semaine : les jeudi, vendredi et samedi. La déchetterie amiante de Valenciennes restera fermée pour cause de remise aux normes après le départ des gens du voyage.

« DEUX PASSAGES PAR FOYER ET PAR SEMAINE »

L'accès à ces déchetteries est réservé aux habitants de Valenciennes Métropole. « Il est interdit de déposer vos déchets devant les déchetteries sous peine d'amende. Une carte d'accès électronique est obligatoire pour accéder aux déchetteries », rappelle le service de l'agglo. Pour ce déplacement, vous êtes invités à cocher la case : « déplacements liés à l'achat de produits de première nécessité ». « Une organisation particulière sera mise en place afin de limiter l'accès au site ainsi que pour le respect des gestes barrières. Aussi, nous demandons aux usagers de prendre



Les déchetteries de Valenciennes Métropole sont rouvertes depuis le 29 avril.

patience et de respecter les consignes des agents », poursuit la collectivité valenciennoise. De même, Valenciennes Métropole a mis en place une mesure disant que seuls « deux passages par foyer et par semaine » sont possibles.

à porte a également repris. Pour plus d'informations, contacter l'association C2Ri au 03 27 45 89 42 du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h. Ce service est gratuit.

POUR LA COLLECTE DES ENCOMBRANTS

La collecte des encombrants en porte

Pratique

Toutes les informations sur www.valenciennes-metropole.fr